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笑顔あふれるコンサート

　６月３日、すばるホールで民生委員児童委員協議会・主任児童委員部会主催の第14回マタニ
ティー＆子育て中コンサートが開催され、100人を超える参加者が楽しいひと時を過ごしました。
　マリンバデュオ「サンセット」による美しい演奏や主任児童委員の皆さんによる歌と手遊びに、
大人も子どもたちも心を弾ませ、思い思いにはしゃいで大盛り上がりでした。
　このコンサートでは、各小学校区の主任児童委員の紹介もあり、「子どもに関する悩みならど
んなことでも気軽にご相談ください」と呼び掛けていました。

　５月21日、４年ぶりにライフ・チャレンジ・ザ・ウォークが実施され、163人の参加がありました。
　今回は、富田林小学校を起点として、富田林寺内町を巡る３・５・７kmのコースが用意され、
コースの各所には親子で楽しめるミニゲームやクイズも設置されていました。当日は、初夏を感
じさせる陽気のもと、たくさんの家族連れが富田林寺内町の歴史や趣を感じながら、それぞれの
ペースでウォーキングを楽しんでいました。

富田林寺内町を親子で散策
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若者会議第３期始動！

　５月28日、T
ト ピ ッ ク

opic（きらめき創造館）で、第３期若者会議
がスタートしました。今期は、高校生を中心に20人の若者が
参加し、市長から委員として委嘱状を受け取りました。
　これから、９月の施策提案に向け、若い視点から富田林市の
抱える課題に鋭く切り込んでくれることを期待しています。
※若者会議の活動は、市ウェブサイト（生涯学習課の
ページ）からご覧ください。

近鉄長野線（喜志・富田林間）高架化完成

　６月10日、平成28年度から工事を進めている
近鉄長野線（喜志・富田林間）の高架化が完成し、
完成式典が開催されました。
　鉄道が高架化されたことで、踏切が解除され、
交差する府道美原太子線や市道桜井１号線などの
踏切渋滞の緩和や踏切事故の防止に繋

つ な

がることが
期待されます。

被災地に想いを馳せて

　５月下旬～６月上旬に、市内各所の田んぼで、
東日本大震災の被災地、岩手県大槌町で津波に負
けず穂をつけた稲にルーツをもち、ＪＡ大阪南を
はじめ、地元の皆さんのご協力を得て栽培し、今
年で10年目を迎えた「奇跡の復興米」の田植え
が実施されました。喜志地区の田んぼでは、喜志
小学校の児童らが、泥まみれになりながらも、一
つ一つ丁寧に苗を植えていました。

　若者会議の
会長というこ
とで責任重大
ですが、今後
の 若 者 会 議
を、そして富

田林をもっと盛り上げていけるように
努力します。
　若者会議の第３期委員として、会長
として、富田林の知名度を全国へ！ 
頑張ります！

　僕は今通っ
ている学校が
富田林市のた
め、良いとこ
ろも悪いとこ
ろも知ってい

るつもりです。なので、その知識を使っ
てみんなの自慢できるような町にした
いと考えています。
　これから積極的に行動していきたい
と思います。よろしくお願いします。

会長　安部 優駿さん会長　安部 優駿さん

副会長　笹尾 海斗さん副会長　笹尾 海斗さん
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